TEL 64

さんの観客を前に、天満さん

れんばかりの拍手で締めくく

松本市四賀音楽村主催

四賀に響くストラディヴァリウスの音色

世帯数 1,951 世帯 4,663 男 人 2,264 女 2,399 (平成29年5月1日現在)

四賀の世帯数・人口

リンコンサートが、 催されました。 日の午後、ピナスホールで開 四賀でヴァイオリンと言え 四賀音楽村主催のヴァイオ 三月十九

で活躍されている狭間由香さ んのピアノとの共演です。 今回は鍵盤ハーモニカの演奏 音楽村村長に就任され二年。 **店躍されながら、松本市四賀** 四賀内外から来られたたく 天満敦子さん。世界的に

言館』での演奏のエピソード や、戦没画学生慰霊美術館『無 東日本大震災での慰問演奏 披露されました。曲間には、 ラード』他、十九曲あまりを の代表曲と言える『望郷のバ 会場は、静かな雰

の中で、船 に演奏され ど、穏やか メライ』な 曲』『トロイ 囲気に包まれていきます。 が語られ、 同名異曲の の二曲や で 『タイスの瞑想 『アヴェ・マリ

美空ひばり

御意見・御希望・お問い合わせは四賀公民館ま

③2017(平成29)年5月30日(火)

場を静かな興奮の渦に巻き込 にストラディヴァリウスのし っとりとした音色が響き、 んだのでした。

が歌った『乱れ髪』

は、

の降る街を』など日本の歌曲 も演奏されました。 その後も『五木の子守歌』『雪

アンコールの声援が送られ、 ラード』『ジュピター』が演 ボー!」の声が飛び交い、 再度ステージに上がりアンコ 中ステージを降りたお二人に 奏されました。多くの拍手の コンサート終了時は「ブラ ル演奏が行われました。 終演間近となり『望郷のバ 割

もに、人柄に人気の理由を見 られたのでした。 奏家でした。その演奏力とと くほどサービス精神旺盛な演 インに気軽に応じるなど、驚 サート後、足早にホール外に た気がしました。 出られると、ファンの方のサ その天満さんですが、コン 次回の演奏 供出された寺の鐘の話をたと

い中世の石造物である仏教信松本平ではほとんど見られな

引き込みました。 などの名曲を披露し、 力強く張りのあるテノールは 学生から音楽好きのシニアま 祉ひろばには、春休み中の小 が開催されました。 主催の「たんぽぽコンサート」 衰えを知らず、「エーデルワイス」 んの歌と語りを楽しみました。 で約五十名が集まり、 狭間さんは七十四歳ですが、 三月二十九日、 四賀音楽村 会場の福 狭間さ 聴衆を

山全体に砦を構え「水の手」り込んで造られ、聖地である

共に山城になったと考えられ

ています。さらに四賀地区には、

が城の中心で、

山寺が時代と

ライオン」を狭間由香さんの ピアノをバックに読み聞かせ 合唱したり、絵本「やさしい に「夕焼け小焼け」「砂山」 独唱のほか、参加者と一緒 子供たちにも楽しめる

大切さを語ってくれました。 えに、戦争の悲惨さと平和の

戦中生まれの狭間さんは

ることが調査されていること 仰に関わる石塔が一八〇点あ



院があり、石垣は寺院が持つ が保有した遺物ではない 高級な茶道具などは有力勢力 などと考えられています。 高度な技術なのではないか、 平場に多数の僧房からなる寺 南北東西三〇〇mに広がる と発表されました。



施設群と思われる とその時代Ⅷ」 殿村遺跡は虚空蔵 報告会「殿村遺跡 成二十八年度発掘 山麓に広がる宗教 レナスホールであり、 八日に平

が

虚空蔵山城は宗教施設を取

型9 町会長·町内公民館長·体育部長名簿

 \bigcirc

公民館長

敏雄

敏彦

敬一

隆志

 \bigcirc

本木

太田

長岩

青木

館報編集委員会

中澤恵利子

体育部長

市川

大田

小林

高橋

召田

三澤

本林

熊谷

瀧澤

藤松

和田

秀樹

一郎

道応

義弘

秀

優

孝志

0

▼新聞を開くと、

剛

初弥

吉春 0

一俊

達郎

備考

◎市川明仁 〇中嶋 降 川 籏 窪 穂高憲 体育委員会 藤松正之 博 聡 ○小沢幸子 降旗幸一 瀧澤長子 大田吉春 松村京子

紹介します。 賀公民館委員の皆さんを 運営をしていただく、 公民館事業の企画立案

◎大澤好市 ▼運営委員会 佐々木清夫 聡 忍 ○穂高憲 市川明仁 常田兼弘 瀧澤正行 関口秀徳 ◎関□秀徳 図書視聴覚委員会 本木智恵子 川窪けさみ

〇山田光子

坪田芳子

児玉りえ

丸山裕也

臨時職員 公民館主事 館

本林秀一

小宮山秀樹

長

百瀬光男

◎佐々木清夫○齋藤一 ▼文化委員会 瀧澤長子 瀧澤正行

穂高憲 常田兼弘 竹内政恵 ◎委員長 (順不同·敬称略) 山岸 忍 小林雅子 横内怜子 ○副委員長

生産振興担当(四賀農林担当 主査補 生産振興拒当係長 課長補佐 青木美伸 降簱 優

四賀公民館委員

町会名

州谷原町

赤怒田

反

七 嵐

⊞Ţ 坪田

町会長

小林

大澤

降旗

-敏

俊亮

好市

榮道

和田昌朝 横山健治 麻生仁志 岩渕満喜子 寸 鳥羽敬二 上田剛史 育 青木美枝 川久保英津 小口正盛

匹賀地区地域づくりセンタ 研別別調査 松本大学地域総合研究センター 臨時職員 臨時職員 嘱嘱主 課長補佐 センター長 海野寿子 増田 久保田洋子 藤森一孝 横山栄子 金子美津代 内山博司 香

北部保健センター(四賀担当) 健康づくり課 保健師 伊東裕輔

四賀地区担当で対象である。 伊東 裕輔 保健師

四賀支所にいます! 7月の日程 6月の日程 7月 3日**』** 1:00~5:15

6月 5日**3 6**1:00~5:15

6月12日**旬** 26日**旬** €8:30~12:00

10 ⊟**③** 24 ⊟**⑤ ☆**8:30~12:00 7月31日**3** 分8:30~**分**5:15

嘱 託 米倉丈博

職

員

紹

介

宮

本 町

新 \blacksquare T 宮川

西

落 水

井 刈

執田光

岩井堂

宮

本

清野富士雄

榮-

昇

文人

久男

正之

憲孝

0 山岸

健-

山岸

松村

伴在

藤松

滝沢

和田

四賀公民館 維持課 管理担当(地籍調査) 嘱 嘱 課 長 託 託 補 佐 中田将之 柏原秀昭 大久保博勝

気は上々で、池田の桜仙峡に

加しました。 のウオーキングで二十名が参 晴れ男が三人いたためか天 四月二十五日、 今年度最

る家も目立っています。

初

気がつけば五キロ近くも歩い 団体さんと挨拶を交わしつつ、 り歩けるというもの、 ていました。 向かって出発しました。 大勢で一緒に歩けば普段よ 伊那の

昼食「彩り花かご膳」 を楽しませてもらいました。 ていました。 との言葉もちらりと聞こえま したが、普段はなかなか見る ことができない景色にみとれ その後、 「盛りは過ぎているのかな 松川 村の道の にも目 駅で

としています。

殿野入 兵一 齋藤 齋藤 兵-小林 吉文 保福寺町 ШП 昭次 両角 民雄 太田 孝臣 伊藤 両角 美男 小岩井 巌 0 倉科 孝 両 瀬 柳澤 政美 柳澤 川窪 聡 政美 0 井 小宮山 柳澤 保司 金 司 金井 英男 原 Ш 久保田雅教 倉科 好秀 倉科 正彦 横 Ш 平松 英則 野村 郁夫 柳澤 隆夫 会 吉 武川 正二 穂高 憲 0 山崎 幹雄 矢 久 本林 貞伴 本林 貞伴 本林 召 \blacksquare 中嶌 廣実 中島 基生 召田 洋-長 越 小澤 秀美 小澤 秀美 藤 中嶋 池 中嶋 照巳 岩渕 幸夫 穴 沢 坪田 坪田 稔 0 稔 長岩 政雄 取 出 竹内 博 坪田 良尚 0 降旗 幸一 0 場 板 三澤 政芳 林 孝博 降旗 隆

清野富士雄

俊男

文人

勝美

正之

憲孝

忍 0 降籏

-郎

原田

松村

瀧澤

藤松

和田

小林進一



水

く目にします。 るという記事をよ ース、宿、 地域おこし協力隊 などや、 などとして開業す コミュニティスペ 民家を改装して、 個人で古 カフェ

すが、 が変わったのか、 民家となり、 そのころに建てた家はもう古 として使われているのを見ま くりと調和しています。 会のビルの間にあっても 古い街並みにも合うし、 、戦後も七十二年となります。 旅先でも、古民家が店 実に美しく、 家族のあり方 空き家とな オシャレ。 都 舗 0

ります。 しい命が吹き込まれ、海外か ▼そんな空き家、古民家に新 さに、五店舗目が生まれよう 魅力と、それを引き出す人 家カフェが四店舗あり、 映っているようです。 古き良きものとして魅力的 らの観光客にも、 しょうか。ここ四賀にも古民 の力、人と人をつなぐ力があ ▼古民家には、歴史を重ねた みなさん、ご存じで 日本らし 今ま 11

▼このごろの四賀は、 ヤレな街なのです。 実は オ